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Aos (23) vinte e três dias do mês de agosto do ano de 2018, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia 
Barbosa, reuniu-se em plenário provisório na Associação Comercial de 
Maceió, situada a Rua Sá e Albuquerque, número 467 (quatrocentos e 
sessenta e sete) nesta capital com as presenças dos vereadores: Ana Hora, 
Dudu Ronalsa, Francisco Sales, Francisco Filho, José Márcio Filho, Kelmann 
Vieira, Luciano Marinho, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Samyr Malta, 
Silvânio Barbosa, Silvio Camelo, Simone Andrade, Siderlane Mendonça e 
Tereza Nelma. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Lida 
e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente pela ordem o 
vereador Silvânio Barbosa utilizou a tribuna para expor a situação 
preocupante que se encontra o bairro do Benedito Bentes em relação a 
segurança, garantindo que as coisa não vão ficar como estão. Destaca que o 
governador já garantiu a este parlamentar que nos próximos dias 
providências serão tomadas. O vereador pontua que já na próxima terça-feira 
irá sentar com o comando geral da polícia militar para juntos tomarem uma 
atitude com relação ao assunto em questão. Pela ordem o vereador 
Siderlane Mendonça cita os inúmeros assaltos praticadas na região da 

princesa localizado no complexo Benedito Bentes I. Lamenta a omissão do 
governador Renan Filho para com a comunidade supracitada. Pela ordem 
os vereadores Luciano Marinho e Francisco Sales fizeram suas 
considerações quanto a violência que assombra comerciantes e moradores 
não só do bairro em questão, entre outros.  A primeira oradora vereadora 
Tereza Nelma está solidaria com a população do complexo Benedito Bentes 
e aos demais bairros que estão sofrendo com a violência. Menciona que 
participou hoje pela manhã da sessão pública que discutiu o Projeto de Lei 
de Diretrizes Orçamentárias (PLDO) para o exercício de 2019. Salienta que 
esse é o momento de representações e dirigentes de entidades 
apresentarem suas demandas. Afirma que este debate é muito importante 
porque vai direcionar os próximos investimentos do município e defende que 
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ouvir a população é a forma de democratizar essa gestão. Faz apelo para 
que se olhe mais pela educação, por nossa saúde e, principalmente, 
conseguir a manutenção dos bens e serviços. Pontua que enquanto 
vereadora, vai fiscalizar de perto esse projeto, e cobrar que seja algo que 
beneficie quem mais precisa. Por fim passa a tratar sobre a votação quanto o 
aumento salarial dos servidores municipais que ocorreu nesta Casa na 
sessão da última terça-feira. Pela Ordem os vereadores Ana Hora, Ronaldo 

Luz, José Márcio Filho, Francisco Sales, Dudu Ronalsa e Luciano Marinho 
indagam em tribuna a respeito da votação quanto o aumento salarial dos 
servidores municipais, discorrendo sobre o entendimento de cada um deles a 
respeito dessa temática. Onde os vereadores Ana Hora e Ronaldo Luz 
afirmaram que votaram contra o projeto oriundo do executivo que tratou do 
reajuste dos servidores municipais, por considerarem o percentual proposto 
aquém, uma violência para com o funcionalismo público municipal. No 
Prolongamento do Expediente foi lido: Projeto de Lei Nº 111/2018 de 
autoria do vereador Silvânio Barbosa – Fica denominada de Rua Adalberto 
Rodrigues de Menezes a Rua Projetada – Localizada no Conjunto José 

Tenório de Albuquerque Lins, Serraria, protocolo nº 2854/18; Projeto de Lei 
Nº 112/18 de autoria do vereador Silvânio Barbosa – Dispõe sobre a 
instituição do programa “adote um ponto de ônibus” e dá outras providências, 
protocolo nº 2855/18; Projeto de Lei Nº 113/18 de autoria da vereadora 
Silvânia Barbosa – Dispõe sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos 
que tenham escada rolante fixarem informações de advertência quanto ao 
uso das mesmas no município de Maceió e dá outras providências, protocolo 
nº 2889/18; Projeto de Lei Nº 114/18 de autoria do vereador Dudu Ronalsa – 
Declara de utilidade pública o Instituto Ação Resgate, protocolo nº 2895/18. 
Feita chamada para Ordem do Dia, não houve quórum para deliberar a 
pauta. No Expediente Final não houve quem quisesse fazer uso da 
palavra. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão 
ordinária e convocada outra para terça-feira em horário regimental. Do que 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 23 de 
agosto 2018. Fabíola Marinho Barbosa 
____________________________________________– Redatora de Atas e 
Debates. 
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